

Gran actividad de entrega de trofeos, diplomas y certificados

en los Guaricanos - 18 de Septiembre 2011



CLUB DE AJEDREZ LOS GUARICANOS

POR UNA MENTE SANA
Fundado el 02 de Noviembre del 2010

Tras 10 meses de nacidos, el Club de Ajedrez los Guaricanos realiza su primera Graduación en entrega de Diplomas, Certificados y Trofeos, donde asistieron la Directiva de la Asociación de Ajedrez de la Provincia de Santo Domingo (Feliberto Cruz, Jesús Rondón y Eddy de los Santos), La Federación Dominicana de Ajedrez (Juanito Samboy, Braulio Ramírez y Monchy Sánchez), Dirigentes deportivos (Orlando Mera), La Fundación Liss Chess (Stokoski Morel), la Asociación de Ajedrez del Distrito Nacional (Adriano Mota), Padres, Amigos y Comunitarios.

El motivo de esta Actividad fue la entrega de diplomas a 66 niños y niña de los más de 100 que hay inscrito en el club, entre 6 a 12 y 18 años, que han alcanzado el nivel de los Conceptos Básicos del Ajedrez, también se le entregaron Certificados por haber participado en el Primer Torneo Intramuros del Club y la entrega de trofeos a los Ganadores del Segundo Torneo de la Provincia de Santo Domingo donde adquirimos los Primeros Lugares en todas las Categorías celebrado el pasado mes de Junio del 2011.

El Presidente del club de Ajedrez Los Guaricanos, Marcos Mateo, exhorta a que los demás clubes realicen actividades como ésta y tomen esto como modelo a seguir para que el ajedrez en el país se fortalezca porque el futuro del ajedrez esta en los niños.

En dicha actividad todos los Niños gritaban a coro el lema del Club Jugamos Ajedrez por una Mente Sana.



